

第69回県民体育大会

第56回大島地区大会成績

優勝

バドミントン男子団体 大会3連覇達成！！



県体も優勝目指して
頑張ります！！
応援よろしく
お願いします！

★団体の部★

優勝 バドミントン男子
3位 サッカー、テニス、
バドミントン女子、
軟式野球

★個人の部★

1位 テニス 男子 45歳以上 成美 保昭
2位 卓球 女子 60歳代 西川 和子
3位 テニス 男子 30歳以上 平山 大輝・神川 豪
卓球 女子 50歳代 森山 美智子

※上位入賞者のみ掲載



第69回県民体育大会 大島地区選手（候補）

テニス 成美 保昭

バドミントン 男子監督 大迫 剛士

男子選手 徳 貞彦・前田 卓也

原口 礼・大山 海渡

女子選手 田代 勢津子

全空連空手道 松岡 泰治

ボクシング 宮山 登優・川上 和樹

柳谷 聖也・桑野 大雅

東 正宗

【区長会視察研修報告】

6月15日から18日までの3泊4日の日程で兵庫県淡路島、徳島県鳴門市、和歌山県紀美野町、白浜町の視察研修を行いました。

1日目は、鹿児島空港を経由して伊丹空港に到着し、神戸市から世界最長の吊り橋、明石海峡大橋を渡り淡路島から更に大鳴門橋を渡りました。大鳴門橋は、2層式の吊り橋で下の部分が見学コースとなっていて、有名な鳴門の渦潮を眼下に見ることができます。

2日目は、全国的に有名な淡路島たまねぎを栽培している畑を視察しました。すでに収穫が終了しており、畑の横に建てられている「たまねぎ小屋」で、つり下げて乾燥させていました。自然の風を利用してゆっくり乾燥させることで甘味がましていき色艶も際立つそうです。日本一と言われているたまねぎは、瀬戸内海特有の温暖な気候や風土を生かし栽培されていました。

3日目は、紀美野町役場美里支所で「地域おこし協力隊」、「山椒栽培」について研修しました。紀美野町では、まちづくり課を設置して住民一人一人が楽しく暮らしていくことを基本理念に、地域おこし協力隊による国、県の事業を活用したさまざまな町おこしが展開されていました。

また、都会からの移住希望者に対し、町での暮らし方をパンフレットで紹介するなど移住希望者の受け入れを積極的に行っていました。

山椒栽培の取り組みについては、JAの担当者から説明がありました。山椒を栽培する農家でつくる山椒部会では、高齢化が進む中で山間部の急傾斜地を利用した山椒栽培を行い、栽培面積を増やし生産量の拡大を目指しているとのことで、部会員は277名、栽培面積は約39haで、2種類

(ブドウ種、アサク

ラ種)栽培し生と乾

燥を生産していま

した。一反あたり500kg

から700kg収穫でき、

生食や香辛料以外に

も大手薬品会社と連



栽培されている山椒の実

携し、薬として山椒が使えないかを研究しているようで、今後の展開次第では価値が上がると感じました。

今回の視察研修で得たものを今後の字の運営に生かし、各字の活性化に繋がればと思います。

知名町区長会